



دفتر مقام معظم رهبری
www.lea.le.ir

Rencontre avec le président de la république du Turkménistan M. Serdar Berdimuhamedow - 15 /Jun/ 2022

L'Ayatollah Khamenei, Guide de la Révolution islamique, a reçu en entretien M. Serdar Berdimuhamedow, président de la République du Turkménistan ainsi qu'une délégation l'accompagnant. Il en a profité pour rappeler l'importance du développement des relations entre les deux pays en disant : "La politique mise en œuvre par le gouvernement de la République islamique d'Iran en faveur du rapprochement des relations entre les pays voisins est une démarche très juste."

Pour lui, la volonté des deux pays est nécessaire afin de réussir à passer outre les obstacles au développement des relations entre les pays. Il a déclaré à ce propos : "Cette amitié entre l'Iran et le Turkménistan a bien sûr quelques ennemis régionaux et internationaux mais nous devons neutraliser tout obstacle pouvant gêner cette relation."

Le Guide de la Révolution a mis en avant la nécessité de soutenir activement la commission chargée des affaires bilatérales afin qu'elle puisse réaliser les objectifs assignés par les accords.

Lors de cette rencontre à laquelle le président Ebrahim Raïssi a également assisté, M. Serdar Berdimuhamedow a déclaré : "La priorité du gouvernement du Turkménistan est le développement des relations bilatérales avec ses partenaires dans la région. Nous avons l'intention de renforcer nos relations en mettant en œuvre les accords signés aujourd'hui, répertoriant différents domaines tels que l'électricité, le transport ainsi que d'autres projets d'envergure."

En rappelant le trentième anniversaire des relations entre les deux pays, le président de la République du Turkménistan en s'adressant au Guide Suprême, a déclaré : "Je vous fais part de ma reconnaissance ainsi que celle de la nation du Turkménistan pour tout le soutien que vous avez apporté au développement des relations entre l'Iran et le Turkménistan."